



Bezirksrat Christian Steinhoff von PRO23 stellt gem. GO der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung Liesing möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, die Mähtermine auf öffentlichen Flächen zu überarbeiten, um den Anblick der Blütenpracht der Wiesen den Bürgern länger zu erhalten.

Begründung:

Die auf öffentlichem Grund befindlichen bzw. im Eigentum der Wiener Linien stehenden Grünflächen werden bisher oft zu einem Zeitpunkt abgemäht, zu dem noch ein Großteil der Pflanzen in voller Blüte steht. Klarerweise ist dieser Zeitpunkt wetterbedingt von Jahr zu Jahr verschieden. Der unpassende Zeitpunkt des Mähens führt aber zu Verärgerung der Menschen, die plötzlich anstatt einer blühenden Wiese, ein „Stoppelfeld“ sehen. Der Zeitrahmen, in dem sich das hauptsächliche Blüh-Ende von Jahr zu Jahr bewegt, ist aber relativ eng. Es muss daher möglich sein, den Mähzeitpunkt innerhalb dieses Zeitfensters jeweils der aktuellen Situation anzupassen.